Paris 16Eme
Appartement a louer (7/5016)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 2214
Prix 2700 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce charmant appartement meublé de 50m? situé au 4eme étage avec
ascenseur d'un immeuble sécurisé avec gardien. Ce bien cosy et lumineux vous
séduira par son agencement et sa qualité.Des I'entrée, vous serez accueilli par un
espace fonctionnel. Un coin bureau est idéal pour le télétravail ou vos moments de
lecture. Le salon, spacieux et convivial, se prolonge par une salle a manger
lumineuse, créant un espace de vie agréable pour recevoir ou se détendre.Une
terrasse vous permettra de profiter des beaux jours et de moments de détente en

extérieur. La chambre, confortable et reposante, ...

Discover this charming furnished apartment of 50m? located on the 4th floor with
an elevator in a secure building with a caretaker. This cozy and bright property will
charm you with its layout and quality.As you enter, you will be welcomed by a
functional space. A corner office is ideal for teleworking or reading moments. The
spacious and convivial living room extends into a bright dining area, creating a
pleasant living space for entertaining or relaxing.A terrace allows you to enjoy sunny
days and outdoor relaxation. The comfortable and restful bedroom provides an

ideal setting for a good ...

AVENUE DE PARIS
250 Rue de Rivoli - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence
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